

➤ **40. Grillfest mit Spaß-Boule-Turnier und Kinder- Jugendprogramm in den Rheinauen bei der Paddler Gilde Ludwigshafen, neben „Weißes Häusel“ am 03. 06. (11.00 Uhr)**

Bei schönem frühlingshaftem Wetter trafen sich 64 Mitglieder und Gäste sowie deren 14 Kinder zum traditionellen **Grillfest der HARMONIE-GESELLSCHAFT** in den Rheinauen.

Auch in diesem Jahr sorgte wieder das gut eingespielte Team **Manfred Heil, Manfred Schoppa** und **Eberhard Heinrich** unterstützt von den beiden Helferinnen **Bojena** und **Ivona** für perfekte Verpflegung mit Speisen und Getränken. Besonderer Dank an **Heinrich Knorr** für die Spende der leckeren Bratwürste.

Für Spaß und Unterhaltung der Kinder sorgten **Wolfgang Kempf** mit Tochter **Stephanie Galbraith** und deren Familie und Freunde. Dank an **Lily, Shannan** und **Astrid** für die Gestaltung des KIDS-Programms.

Unter der Leitung von **Elisabeth Heinrich** und **Brigitte Horn** konnte **Simon Hassinger** den Pokal des **Spaß-Boule-Wettbewerbs** verteidigen. Den 2. Platz teilten sich **Heinrich Knorr** und **Bernhard Muschelknautz**. Herzlichen Glückwunsch!

Wir bedanken uns wieder für die zahlreichen Salat- und Kuchenspenden und für die tatkräftige Unterstützung bei Aufbau und Organisation des schönen Festes bei **Klaus Dimpfel, Günther Horn, Friedhelm Klein, Rainer Konrad**, dem Ehepaar **Barbara und Dieter Merckle, Hans Schaumann** und **Karin Staude**.

Nochmals ein ganz besonderes Dankeschön an Eberhard Heinrich und seine Gattin Elisabeth für die vielen Jahre engagierten Einsatzes bei der Planung, Vorbereitung und Gestaltung des schönen Harmonie-Grillfestes, von dessen Organisation sie sich damit verabschiedeten. Wir werden dies in bester Erinnerung behalten!!